

Clownin Mili zu Besuch bei der Grillstelle

Staad So hiess es am 14. September beim Verkehrsverein Staad. Bei schönem Wetter zauberten die Helfer mit Schirmen, Zeltblachen und Stoffen eine gute Voraussetzung für das Beisammensein im Wald bei der Feuerstelle Steiniger Tisch. Nach und nach kamen die Kinder mit ihren Eltern und die Clownin Mili aus Appenzell zog dann alle in ihren Bann. Gekonnt unterhielt sie mit ihren beiden Helfern Jung und Alt. Die Kinder folgten ihren Anweisungen und hatten ein Fest. In den Pausen waren die Kinder im Wald beschäftigt und die Eltern grillierten in der Zwischenzeit die mitgebrachten Speisen. Es war ein gemütlicher Nachmittag und alle Beteiligten freuten sich über den gelungenen Anlass. (pd)



Clownin Mili zog die Kinder in ihren Bann.

Bild: pd